



Dès que l'immortelle est ramassée, Stéphane Acquarone procède sans délai à sa distillation.

entre un et deux kilos d'huile essentielle seront produits à l'issue de la distillation effectuée par Stéphane Acquarone. Une huile essentielle corse aux vertus médicales et cosmétiques avérées et commercialisée route de la mer à Ghisonaccia au sein de la structure Hélios di Corsica.

Le taux le plus élevé au monde

Juchés dans la benne, mère et fils tassent le fruit de la récolte et commencent à trier les mauvaises herbes restantes. Jean-Charles à la manœuvre charge les immortelles qui ne vont pas tarder à partir vers la distillerie. « En effet, il ne faut pas perdre de temps entre

qui extrait l'ADN du produit et l'huile essentielle revient dans les laboratoires d'Hélios. Les huiles sont filtrées au micron près et elles contiennent le taux d'acétate de néryle le plus élevé dans le monde. L'acétate de néryle étant connu pour ses propriétés antalgiques », précise le directeur d'exploitation responsable de la filière plantation.

Quatre-vingts hectares appartiennent en propre à Hélios di Corsica, des plantations d'immortelles également appelées fleurs de Saint-Jean, peut-être parce qu'à travers leur pouvoir de guérison, elles apportent après les ténèbres de la souffrance, la lumière de la guérison.

PATRICK BONIN



La récolteuse parcourt les rangées d'immortelles avec une précision de métronome.